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Résumé :
 L'élevage du poulet de chair représente une activité importante dans la production animale, mais elle est influencée par différents paramètres que l'éleveur doit maîtriser. L'objectif de notre travail est d'évaluer les paramètres de croissance en fonction du respect des normes zootechniques dans trois élevages de poulets de chair, situés à Khemis Miliana, Boumerdes et Rouiba, durant des périodes différentes, par comparaison avec le standard de la souche. Les résultats obtenus montrent des défaillances à différents niveaux et la mauvaise maîtrise des paramètres d'ambiance de la part de l'éleveur. Ce qui a conduit à une baisse des performances zootechniques.






Abstract: 
The broiler farming represents an important activity in animal production, but it is influenced by different parameters that the farmer must master. The objective of our work is to evaluate the zootechnical performances of three table fowl breeding located in Khemis Meliana, Boumerdes and Rouiba, during different periods, to establish a comparison between the three farms and the standard. The results show failures at different levels and bad control of the parameters of atmosphere by the breeder, which led to a decline in zootechnical performance.


